

.../...

Par ailleurs, si les questions du logement et du cadre de vie doivent être considérées de manière prioritaire, cela va de pair avec le développement de l'emploi. En effet, la rénovation des cités minières, si elle n'était pas accompagnée d'une politique plus volontariste permettant à chaque habitant d'accéder à un travail lui permettant de vivre dignement, s'avérerait inopérante à moyen terme.

Il s'agit donc d'aller bien au-delà du dispositif actuel de soutien à la création d'entreprises mis en œuvre dans le cadre du bassin urbain à dynamiser (BUD).

Monsieur le Président, le bassin minier est riche de ses compétences, de sa force de travail, de sa jeunesse qui se cherche un avenir ! Les élus locaux, comme les parlementaires, de toutes sensibilités, vous appellent à insuffler un nouvel élan à l'ERBM, pour que celui-ci permette enfin au territoire, qui a tant contribué à la prospérité du pays, de se relever d'un passé douloureux.

Je vous invite à entendre notre demande et à vous engager pour un renforcement significatif de l'investissement de l'Etat dans le renouveau du bassin minier du Nord - Pas-de-Calais.

En vous remerciant de l'attention portée à la présente, je vous prie de recevoir, Monsieur le Président de la République, l'assurance de ma haute considération.

Cordiale

Fabien ROUSSEL
Député du Nord